
Ferazzoli: “Il Fc una grande squadra ma la Gelbison quest’anno ha fatto bene”

Descrizione

Il tecnico della Gelbison Giuseppe Ferazzoli ha stilato un bilancio conclusivo della stagione della 
Gelbison, dopo la sconfitta in finale playoff, che fa il paio con un ottimo terzo posto: “È il finale di un 
anno importante per noi. Ovviamente il risultato amareggia ma va considerato il fatto che il Fc Messina
è molto in alto in graduatoria e la sua oggettiva forza non va messa in discussione. Facciamo i 
complimenti agli avversari ma anche ai miei, credo che il nome della Gelbison è stato portato in giro 
con grande onore”. 

Coria in azione nel match con la Gelbison

La gara si è decisa probabilmente con l’inferiorità numerica per il rosso a Iasevoli, che i campani non
sono più riusciti a fronteggiare efficacemente, nonostante una ripresa più che dignitosa: “Siamo venuti 
a Messina per fare la partita, ma l’espulsione ha poi condizionato la gara. Il ragazzo, un classe 2003, 
non va però accusato perché ha pagato un po’ la tensione della gara. Poi il gol subito e l’infortunio a 
capitan Uliano hanno deciso la gara. In più non eravamo al meglio ma abbiamo giocato con onore, la 
sconfitta fa parte del calcio e bisogna accettarla. Sono contentissimo di quanto fatto dai ragazzi. Li 
ringrazio per tutto compreso la partita conclusiva. Poi uscire sconfitti per via di episodi e a causa della 
qualità dell’avversario ci può stare, ma la vittoria del Fc è meritata”. 
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